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自治基本条例（仮称）に関する懇談会 傍聴者アンケート 
第 10回実施分（平成 29年７月 11日開催） 自由記載欄 

 

○ 今回の懇談会で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してください。 

・ アリバイ作りのための行政評価をどう回避するか…という論点は大変興味深く思います。次回の議論

を期待したいところですが、最終的には、チェック担当の議会との連携を明記してほしいと感じました。

市民委員については、拘束をかけてはいけないと思います。高度な専門性の必要なもの利害対立のある

ものについてはなじまないという意見に賛成です。 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

・ 出資団体、援助団体、補助金交付団体に分類してレベル別に情報公開の程度を明示するミタカ市

の例は、実際の運用がどうなっているのか、行政サイドと現場サイドの両方から、取材する必要が

あるように思います。西尾先生の示唆されたジェンダー・バランス及び退職年令の問題は検討課題

になりませんか？ 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 


